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o que conta todo o tempo no mundo,
e na vida do ser humano é o relógio.

exatamente o tempo que o relógio nos mostra, funcionando

perfeito, para tudo, assim caminha a humanidade.

Para o Brasil, Estados e municípios é nesta contagem do

tempo, que elegemos novos governantes, marcando horas

importantes. Desejamos que sejam novos políticos, sem os vícios

desta corrupção que assistimos nos últimos tempos,
desinteressados de' cumprir com o povo o seu verdadeiro papel.

Queremos sim, que este tempo que tivemos de maus governantes tenha

ficado para trás, que hoje os ponteiros ao marcarem a hora do resultado final

desta eleição municipal, e nacional, o povo tenha escolhido realmente o

melhor. E que Gaspar,"este .município, caminhe dentro do tempo, com
seriedade e dignidade, buscando tudo o que perdeu, que os ponteiros dos

relógios marquem esta nova era. Que este povo saia às ruas comemorando a

vitória de uma grande inovação política. Que esta alegria permaneça sempre
dentro do nosso município, quero acreditar, que todos nós tenhamos

realmente tido a inteligência de ter escolhido o melhor.
.

Ao levantarmos nossa bandeira, que seja de prosperidade, levando o

colorido de alegrias ao infinito deste céu, e que a beleza das flores perfumem
o ar, já que estamos na primavera, estação que tudo floresce, nascendo Uma

.

nova estrela neste infinito, difícil, mas não impossível de administrar.

Parabéns Sr. nouoPrejeito de Gaspar.

.---------------_
........

T GltAflCA
Cartões de Visita; Convites para festas em

V (Oxx47) 332.5123
geral; Etiquetas auto-adesivas; Trabalhos com

Scanner; Logotipos; Curriculum Vitae; Xerox;
Encadernação; Impressões e outros.

Rua Duque de Caxias, nº 10- 1 º andar. Gaspar - Centro. Ao lado da Statuas Modas

Rod, Ivo Silveira· Km 19· Rua Dois Irmãos, 110·89110-000
Prox. à Plasvale • Bairro sta Ierezlnha- Gaspar· se
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Apolíticanão acabou
uma cidade melhor. Procurar saber o que está

acontecendo, participar das reuniões do

Legislativo, opinar, movimentar a opinião
pública, questionar, discutir e ouvir. Eis o que

pode mudar um bairro, um município, um
Estado e um país. A mudança na verdade

começa pelo povo, pela coletividade, jamais
por uma pessoa.

-No último domingo, 15000 candidatos a

prefeito e 370 000 candidatos a vereador'
tentaram eleger-se ou reeleger-se em 5 600

municípios brasileiros. Foi uma chance de
acabar com falcatruas, falsas promessas,
máfias, demagogia e interesses financeiros em
detrimento com a comunidade. É melhor

considerar que podemos ser todos Prefeitos e

.
Vereadores, é só exercer nosso papel.

•

cabou a ansiedade, já
conhecemos o novo pre
feito e os novos membros

da câmara legislativa.
Agora inicia um novo

processo que cabe exclu-
. sivamente à comunidade:

o de fiscalizar e cobrar. A política não acabou'
como afirmammuitos, pelo menos não deveria.
O plano de governo do novo prefeito que foi
tão exposto durante a campanha deve estar na

gaveta de cada munícipe. Saber reivindicar

promessas, direitos e principalmente se engajar
emprocessos participativos é um dever de todo
cidadão.

A

Independente do candidato da preferência
de cada um de nós, é preciso ter clareza de que
não existe um salvador da Pátria. Jamais haverá

quem resolva todos os problemas. Somos todos
co-responsáveis por qualquer administração.
Começando pela nossa rua e nosso bairro,
conseqüentemente estaremos colaborando para

•

Elizabeth Thomé
é colunista, repórter t: professora

.
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EXPEDIENTE

Gerentes: Marlene T. Lourenço
Altair F. Avosani

Diagramação: Joseane A. Schmitt
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Jornalismo: Elizabeth Thomé
Gustavo Arruda

Ilustração: Marcos Cruz

Distribuição: Olindino Lourenço Filho

Rua Pedro Debórtoli, 277 - Gaspar/Se. e-mail: jornalmeta@terra.com.br. Fone: 332-1620
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Fone: 332-1333

Por Gustavo Arruda

garruda@zipmail.com.br

A edição desta coluna foi fechada na

sexta-feira à tarde, antes dos resultados das
eleições 2000. Portanto nenhum comentário

foi feito sobre o prefeito e vereadores eleitos.

As forças (

Independente de quem alcançou a prefeitura,
estas eleições serviram para mostrar as forças dos

partidos. O PFL mostrou que Luiz Fernando Poli

continua com alta popularidade e alto índice de

rejeiçãrr-'Em dois mandatos, Poli é lembrado

ironicamente pelos adversários pela construção da

capela mortuária e pela chamada CPI das

Marmitas, e ao mesmo tempo é lembrado pela
humildade como trata a comunidade carente. O

PPB bem que tentou renovar, mas sentiu em

Francisco Hostins a única luz no fim do túnel

para encarar a campanha. Ao lado dos petebistas
dissidentes, o PPB contou com o apoio de grandes
empresários - destacam-se alguns oportunistas. O
PMDB, desacreditado no início, carregou até o fim

as confusões da administração Nadinho/
.Andreone e certas figuras antigas do partido. Fora
isto, trouxe no nome de Adilson Schmitt e outros

filiados à força da renovação que precisava para
continuar vivo na política. O PMDB aproveitou
para preparar o terreno para Renato Vianna,
provável candidato ao Senado. Já o PSDB, que
insistiu em Mário Pêra, não escondeu sua

característica local de ser um partido implicante.
Dois dias antes das eleições, lá estavam os tucanos

mexendo os pauzinhos na Justiça Eleitoral. Sem

grande parte dos filiados, o PTB encarou uma

campanha sabendo de suas limitações. Arruinado
com as pesquisas qu� omitiram seu nome, o

candidato petebista Dario Beduschi, em certas

ocasiões como nos debates político, foi decisivo.
Teresinha Ramos desmistificou os boatos que
circulavam da sua desistência da campanha e

segurou as pontas até o fim. Mas o PDT, seu

partido, foi se espalhando para outros palanques
ao longo da campanha. A maioria pulou no do

PMDB. Queira ou não os partidos, o PT foi quem
assustou seus adversários pela força com que veio.

Mais intensamente na reta final. Empolgados com

o exemplo de Décio Lima; simpatizantes vestiram
a camisa para -o antes desconhecido Celso Zuchi e
renovaram a sigla na cidade.

No muro

Andreone Cordeiro enrolou, enrolou e ficou
mesmo em cima do muro. Não apoiou
explicitamente, sequer, um candidato nestas

eleições. Dizem os partidários que vão se lembrar
disto quando Andreone pretender a candidatura
a deputado estadual. Já os dissidentes do PTB se

dividiram. A maioria - entre .eles Zu:za, Raul
Schiller e Arminda Zermiani - foi para' D lado de
Francisco Hostins, Comentários aumentam sobre
a possível aproximação de Andreone ao PT ou ao

PPS local, já que são siglas em ascendência na

região. Sua expulsão do PTB parece inevitável.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mudançasntlrânsito exigem atenção dosmotoristas da região
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A parti;,da última quinta.-f�.ltgr.O.'s
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cruzam Gaspar com destino. às cidades
de Blumenau, Brusque, Ilhota 'e: ao.

.

Litoral devem prestar bastante atenção.
às placas de sinalização. que anunciam '.

mudanças no trânsito. Isso porque, se

o tempo continuar bom, a Secretaria

Municipal de Transportes e Obras fará

alterações radicais no. sentido de

trânsito na confluência da rua Barão

do Rio Branco com Avenida das

Comunidades e Rodovia Francisco

Mastella.

No local foi implantada uma

rotatória, a partir da construção de

canteiros e da recuperação das antigas
pistas da rodovia Ivo Silveira, no trevo
de acesso à Brusque. Os motoristas que
vêm de Blumenau cO.m direção à

Brusque, Itajaí e ao Litoral e os que

precisam entrar ou sair do bairro Santa

Teresinha devem ter especial atenção
à sinalização, pois serão diretamente

afetados com as mudanças que visam

dar mais segurança e agilidade no

tráfego. Estes motoristas deverão.

obrigatoriamente fazer usO. das' noV'as
pistas criadas a partir da implantação
da, rotatória. No local haverá duas Duas pistas para quem segue na direção a Brusque e Itajaí
pistas para quem segue mi direção. à
Brusque e Itajaí e duas para quem vem

destas cidades com destino à
Blumenau. Assim que houver

adaptação às mudanças e forem

concluídas outras obras físicas de

complementação da rotatória (com

Decreto cria a Fundação da água
o coordenador da Semana da

Água lia Vale do. Itajaí, professor
Nelci o Lindner, pre stigiou O.

lançamento' do evento' em Gaspar. Na
ocasião, recebeu das mãos do. prefeito.
em exercício , Andreorie Santos

Cordeiro uma cópia do decreto. que
determina o repasse de R$lmil para
a criação da Fundação da Água.
Gaspar foi o primeiro município a

determinar a liberação do recurso. O

exemplo deve ser seguido pelas
outras 46 cidades do Vale.

alargamento ou construção de novos

canteiros e instalação de nova

iluminação) será desativado o

semáforo existente no local e

implantado um sinaleiro para

pedestres.
A intenção da Prefeitura é fazer

com que o trânsito flua com maior

agilidade, sem abrir mão da segurança
de pedestres e motoristas. Para isto,
estão sendo realizadas mudanças em

todo O. sistema de trânsito da cidade,
de acordo. com projeto elaborado por
uam empresa especializada.

25Anos
lt)'15 .. 'ZOe(.)

Posto de Venda de Passagem Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232, Edif
Flórida, Rua da RBS TV

Fone: OXX 47 326 6179

·1',··········,··,·�.

Orgulhosamentegasparense!
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Alunras da Apae recebem
Qualificação profissional

Uma parceria do
Centro de Educação e

Trabalho mantido pe
la Apae de Gaspar
com Sine/Senai pro
porcionou um curso

de estamparia de

qualificação profis
sional. Dez educan

dos participaram de
80 horas de curso

como professor Ri
cardo Becker. Os
conhecimentos abor
daram novas perspec
tivas de trabalho nes

sa área, bem como a

prática de estamparia

realizada. No dia 25 de setembro em sessão solene

os cursistas receberam seus certificados ..

Hoje, dia 02 de outubro, os alunos da Apae
estarão iniciando com o curso de lavação de carros,
também em parceria com o SinelFebe. Os cursos

oferecem as pessoas com necessidade educacionais

especiais, novas oportunidades de inclusão no

mercado de trabalho, tão almejadas pelos mesmos.

Olimpíada Especial
Foi realizado nos dias 26 e 27 de 'setembro na

cidade de Piçarras a terceira edição da Micro

Olimpíada das. Apaes, com a participação das

cidades de Piçarras, Balneário Camboriú, Penha,

Navegantes, Itajaí, Brusque, Camboriú e Gaspar.
O Centro de Educação Integrado Fêni s

representando Gaspar com uma delegação de 13
.

atletas juntamente com os professores Adriano,
Graça Troes e Silmara obtiveram excelentes
resultados com os alunos Tarcísio, Leandro,
Marcelo, Marcela, Helena, Vânia, Alexandre,
Josué, Gilmar e Tânia. As modalidades foram

divididas conforme o índice do atleta. Em

novembro acontecerá em Blurnenau no Sesi a

Olimpíada Nacional das Apaes, durante o ano

foram realizadas várias competições onde são

escolhidos alguns atletas que irão representar
Santa Catarina na Olimpíada Nacional.

Nelly Novaes

recebeu alunos
Momentos inesquecíveis com a escritora Nel1y
Novaes Coelho, titular em literatura infantil, foram
com certeza os vivenciados pelos alunos da 3a

Série da Escola Dolores Krauss e pelas acadêmicas
Clemíria, Lúcia, Helena e Elisangela, autoras ao'

projeto infantil: "O livro fonte de lazer,',e
aprendizagem". .,

'Su,perrrlercª-do
.

.._--

Arno Goed'ert

Fone: .332-0290

MATERIAL nE!gQNsjFUjÇAO
'.,\:�:!·.. ll.' .. '.:, ",!)I!.�:, .,�'.? \.:
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Rua Luiz Franzói, na 250 - Margem Esquerda - Gaspar - se

palanque.
popular>

Corpo de Bombeiros
A construção do Corpo de Bombeiros em

Gaspar, que deveria iniciar no final de maio,
até agora nem sinal. O que poderá ter

acontecido?

Com igreja e sem padre
Parece estranho que católicos que pagam

dízimos e fazem questão de se casar em

cerimônia religiosa e com a presença de um

padre, não possam fazê-lo. As pessoas que

optam por horários diferentes ao determinado

podem usar o espaçofísico da igreja, entretanto,
precisamprocurar, em cidades vizinhas, padres
que tenham disponibilidade para celebrar o

casamento.

Cartinhas políticas
O diretor técnico doHospital, Luís Cláudio

Brandão, esclareceu em entrevista ao Jornal
Metas que tem em seu poder cartinhas de

políticos enviadas ao Pronto Atendimento

encaminhando pacientes. Independente das

cartas essas pessoas seriam atendidas

naturalmente, o que deixa claro a demagogia e

a tentativa ilusória de demonstração de poder.
Enganar pessoas menos esclarecidas faz parte
de um processo retroativo na sociedade. As

cartinhas aparecerão ...

Divisão administrativa
A entrevista do diretor técnico deixou claro

que existe uma divisão ideológica dentro do
Conselho Administrativo do Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro. Considerando

que o hospital é da comunidade e que pessoas
envolvidas na administração devam lutar para
realmente reverter a atual situação, seria bom

que se decidissem e reavaliassem se não seria

melhor lutar por um hospital modelo, '0 que

engrandeceria profundamente seus nomes.

Seis voltam para casa

Como em disputas esportivas, seis

candidatos àprefeitura de Gaspar, voltampara
casa sem levar título. Cada um voltapara o seu

cotidiano. Depois de conhecerem ainda melhor

o processo político é extremamente importante
para a comunidade que continuem contribuindo

democraticamente para as questões políticas.

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gasparense conquista omercado em SP
G.ARRUDA

Há seis meses, a jovem Daniele

Costa, 15 anos, deixou o solo gaspa
rense para se dedicar ao trabalho de

modelo no estado de São Paulo. Retor

nando para Gaspar de férias, Daniele
foi procurada pela reportagem dó

Jornal Metas para contar um pouco da

sua promissora carreira.
Pontapé inicial
Desde criança Daniele despertava

o interesse pela fotografia, moda e

televisão. Hoje, com uma carreira em

ascensão, Daniele sonha alto preten
dendo o teatro e a televisão.

No início do ano Daniele, motivada

por amigos e familiares, procurou um

destes concursos demodelos, realizado
na Sociedade Canarinhos. O que pa
recia apenas ser mais um dos concur

sos se transformou na realização de um
sonho. A Rainha do Colégio Honório
Miranda e Miss Simpatia de Gaspar
deu o maior salto da vida. Bastou o

convite para São Paulo para Daniele

conquistar as páginas das principais
revistas do país. Contratada pela
agência W One, Daniele traz no

currículo participações nas revistas

Noivas, Carícia e em catálogos de

Moda de empresas consagradas no

mercado. Ela gravou, inclusive, co
merciais na televisão com artistas

famosos. Um deles com a atriz Débora

Secco, da prestadora de telefonia

Intelig.
"Gaspar não me oferece

oportunidade. Tive que optar para
trabalhar fora daqui", lembra.

O incentivo

Daniele conta que teve uma

infância normal no bairro Gasparinho,
onde ainda vivem seus pais. Estudou
no Colégio HonórioMiranda, onde fez

grandes amigos. Teve que interromper
os estudos para seguir viagem em

busca da fama, mas diz que deve voltar
em breve às salas de aula. "O estudo é

tão importante quanto qualquer outra
coisa".

Os amigos e a família, antes de

engatinhar na carreira de modelo,
observavam o talento da garota de

família humilde. O incentivo deles

contribuiu, e muito, para que ela

entrasse de cab�ça na história de

modelo e acreditasse no sucesso.

.

G. Arruda

"Tempo ao tempo tudo

acontece", afirma.

Longe dos amigos,
hoje Daniele mora com

outras modelos em São

Paulo. Sem a família por

perto, teve que se adaptar
a uma vida de compro
missos e regras. "Temos

horário para tudo",
coloca Daniele. "Eu não

reclamo de .nada. Estou

disposta a passar por

qualquer obstáculo".

Como tudo se alcança
com sacrifício, a saudade
dos amigos e pais - o que
mais a incomoda - não

chega a desmotivá-la.

"Vou conseguir e pron

to", assegura a jovem
modelo dos olhos azuis

que deixou sua vida

pacata em Gaspar para se

afundar entre flashes e

gente famosa no mercado paulista.
Daniele Costa

Sonho: ser feliz'
Daniele: humilde

Satisfação: trabalho
Gaspar: minha vida e história

Primeiro lugar: Deus

ZAMTEC Technolo
Vendas e Assistência Técnica
NÓS AVISAMOS: A ZAMTEC faz para você .

... uma promoção relâmpago .

Microcomputadores - Notebooks - Impressoras -

Scanners - Plotters de Impressão e Corte - Impressoras
Fiscais - Aplicativos Comerciais

APLICATIVOS COMERCIA.IS tOMPUFOUR

DE R$ 1.510,00 .....

POR R$1.430,00 À VISTA-

Impressora Jato de Tinta

XERÓXDPC8

DE R$ 340,00
POR R$ 299,00 À VISTA

MICRO ÀMD K6 TI

500 Mhz, Monitor 15
"

SAMSUNG , 64 Mb de

memória, HD 10.2 Gb Ide,
08 Mb de vídeo, Drive de

disquete de 1.44 Mb,
Gabinete Mini-torre, Kit
multimídia 52X (CD-Rom
+ caixas) Fax/Modem
56K, Teclado, Mouse.

RevendiCredenciada para Venda, Intalação e Suporte
Controle de estoque, lista de Preços, Calculo do preço de"'

venda, Confíguração e emis�!o de notas fiscais, Calcula.

ICMS,1PI,ISS,�na ngta, .Gera�ârquivos magnéticos para e .

receita, leiturade é6digo· de barras, Emissão de etiquetas
com códígçdé Qarras, Integração com balanças, Inventário
de estoque�Con!is a receber e a pagar, Bloquetos, Carnês,
Duplicatas, Impressão de cheques, Mala direta, Cadastro de
Cllentês eF-ornec:edores com histórico de vendas e compras,

Relatórios, .Balancetes, Relatórios, Cupom fiscal, Orçamento,
Gráficos,Backup.

,

COM PREÇOS DE VIRAR A

CABEÇA !!!

lndicadóipara: Autopeças, Ferragens, Materiais de

construção; Livrarias, Atacados, Lojas de Discos, Comércio

em geral.
'

* :I< SOLICITE DESMONSTRAÇÃO : *

Avenida das Comunidades,lO Sala 06 - Centro - Gaspar - Se. Fone: (47) 332-5885 - Fax: (47) 332-5755. E-mail: zamtectêzaz.com.br

GARANTIAS: Micro = 01 ano Monitor=Oô Anos Impressoras= 01 ano

* Equipamentos com Nota Fiscal
** PARCELAMENTOS EM ATÉ 24 VEZES

** TEMOS EQUIPAMENTOS COM CERTIFICADO ISSO 9002 PARA FINANCIAMENTO DO BANCO DO BRASIL

*** CONSULTE-NOS VISITE-NOS ***

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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INDICES DE INFLAÇÃO
INDIC:E DE VARIAÇÃO GERAL DE PREÇOS INDíCE GERAL DE PREÇO DE INDÍCE NACIONAL DE PREÇO AO INDÍCE DE PREÇO AO CONSUMIDOR SALÁRIO MÍNIMO

IVGP/FURB
\ IGP-M/FGV CONSUMIDOR TNPC-IBGE IPC-SPFIPE

Março-DO 0,23 Marco-DO 0,15 Março-DO 0,13 Março-DO 0,23 Abril-DO R$ 151,00
Abril-aO -0,08 Abril-aO 0,23 Abril-DO 0,09 Abril-DO 0,09 Maio-DO R$ 151,00
Maio-DO 0,24 Maio-DO 0,31 Maio-DO -0,05 MaiocOO 0,03 Junho-Ou R$ 151,00
Junho-DO 0,71 T mhr._()(1 0,85 Junho-DO 0,30 Junho-DO 0,18 Julho-OU R$ 151,00
Julho -00 1,19 Julho -00 1,57 Julho -00 1,39 Julho-aO 1,40 Agosto-DO R$ 151,00

Agosto 1,16 Asosto-Oô 2,39 Agosto-DO 1,21 Agosto -00 1,55 Setembro-DO R$ 151,00
ACUM NO ANO 4,83 ArTIMnn ANn 7,29 ACUMNOANO 2,54 ACUMNOANO 3,87 EVOL% NO ANO I 103%

NO SEMESTRE 3,49 NO SEMESTRE 5,61 NO SEMESTRE 1,92 NO SEMESTRE 3,52 EVOL% NO SEM. _ 0,00%
12 MESES �,4(J 12 MESES 15,39 12 MESES 7,31 12 MESES 8,09 EVOL% 12 MESES 11,03%

:��Ã
" ,.,.".

.� 22/09/00
FINANCIAMENTOS

:> uNIDADE FISCALbE REFERÊNCIASC POUPANÇA ••
CÂMBIO (R$)TAXA REFERENCIAL

TR TBF TAXAMENSAL Compra Venda

Anterior 0,9770 Anual 16,50% aa. Setembro-DO Julho 0,7834% Comercial I.R440 1,8460

Atual 1,0641 Agosto 1,2080% 13456 Azosto 0,7543% Turismo 1,8100 1,8900

Papel Moeda 1,9100 1,9700
---�.�.�---_ ... __ ._-_._- _. ._- _.

i!!k:+ ---x:;�;í
.,....,��--_._---,-,..-,,--

BOLSA DE MERCADORIA (R$)
.

Produto Preço máximo Preço + comum Preço mínimo CUB (R$)
Arroz irrizado LFTI - SC 60 Ks 1450 1350 12.50 Agosto-DO 50651

Arroz irrigado - Granel - 50Kg 11,00 11,00 11,00 Setembro-DO 507,64
Leite (norteita): 035 030 026 CESTA BASICA ALIMENTOS)

Milho em grão - SC 60 Kg 11,50 11,00 10,80 VALOR EM REAIS 65,17

Feijão preto - Se 60 Kg
. .,,�

33,39 31,70 33,23 VAR%MENSAL ,(MENOS) 7,56%

Boi gordo em Ré (aIToba=30Kg)
-,

4200 41,00 4000 COMPRo DO S.M 43,16%'

Cliente de banco liquidado
pode pedir extrato do FGTS

Para aqueles que possuem conta do

Fundo de Garantia do Tempo de Serviço
(FGTS) em bancos liquidados, como
Bamerindus, Comind, Econômico e

Nacional, poderão solicitar os extratos,
e assim entrar com ação na Justiça ou

aguárdar por uma definição do governo

p_ara cobrar as diferenças de correção de

16,65%, referente ao Plano Verão

(janeiro de 1989), e 44,8%, do Collor I
(março de 1990). O mais sensato parece
ser aguardar, pela negociação sem

utilizar os serviços de um advogado.Os
clientes do liquidado Bamerindus,
devem fazer a solicitação nas agências
do HSBC, munidos da carteira de

trabalho, RG e CPF. Será cobrado uma

taxa de R$ 2,80 por folha e o documento

é entregue em até 60 dias.

Os clientes do antigo Comind, como
não há mais agências na região, devem
requerer o extrato pelo telefone (Oxx 11)
4066-6079/6772. O extrato será

remetido ao fundista em aproxi
madamente 40 dias, sem custo ao

requerente. O banco Bilbao e Viscaya

,

JOSE STANKE &

que encampou o Econômico, terceirizou
o processo para Hues Gestão Humana'

Especializada, a qual fornecerá esse

documento. Pelo e-mail

fgtshues.com.br. O trabalhador solicita

o documento fornecendo o nome e o

CGC da empresa, a agência depositária
(que está identificada na carteira de

trabalho), a data de admissão e

demissão, o número e a série da carteira

profissional , o número do PIS e o

endereço de referência.

Quando o documento estiver pronto,
um funcionário entrará em contato com

o optante. Ele precisa, então, ir a uma

agência do Banco do Brasil e depositar
R$ 7,00 na agência 0346-8, conta
corrente 17,178-6 e enviar o comprovante
de pagamento para Hues. Em 40 dias,

.

ele recebe o documento. Quem tinha

conta do FGTS no Nacional pode ir a'
uma agência doUnibanco levando nome
da empresa, data de admissão e emissão,
agência depositária, número e série da
carteira profissional edo PIS. Não há

custo.

ADVOGADOS ASSOCIADOS

Advogados: José Stanke - OAB/SC nº 7.263
Clavér Luiz Schmitz - OAB/SC nº 9.561

Fone:/Fax:(Q**47)332-3333 stanke:bnu@terra.com.br

Rua: CeI. Aristiliano Ramos, nº 490, Sala' 03. 89110-000 - Gaspar, SC

�. -.

Nova Base de' cálculo de

ICMS noscombustíveis
Catarina deve baixar, mas isso

depende de urna negociação da

Comissão Parlamentar Externa (CPE)
com os donos de postos no Estado.

Apesar da expectativa da baixa do

combustível, já se sinalizam novos

reajustes,
Após as eleições municipais do dia

IOde outubro, os preços dos

combustíveis sofrerão reajustes entre

10% e 12%. Esse novo aumento está

por conta dos ajustes previstos em

função do mercado internacional.

o secretario da Fazenda de Santa

Catarina, informou que irá reduzir a

base de cálculo do Imposto sobre

Circulação de Mercadorias e Serviços
(ICMS) da gasolina, de R$ 1,66 para
R$ 1,58. A medida começa a vigorar
a partir do dia IOde outubro. Essa

medida reduzirá a arrecadação de

ICMS em R$ 1milhão por mês. Em

levantamento realizado, o que

permitiu o estabelecimento de uma

nova base de cálculo, constatou que
o preço médio do combustível baixou,
Ficou estabelecido que se o preço dos

combustíveis voltarem a subir,
automaticamente a base de cálculo do
ICMS será alterada,

Apesar da perda significativa de R$
1milhãomensalmente, acredita-se que
a arrecadação não deverá diminuir. A
decisão de baixar a base de cálculo do

ICMS foi tomada durante reunião do

Conselho de Política Fazendária

(Confaz), na semana passada.
O preço da gasolina em Santa

Centro de Formação de Condutores

CO
ow

O DO VALE
Aulas Práticas e Ieóricas- Renovação e 1 ª Habilitação

332-2334 332-5010

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/Se

Rádio Sentinela na
Dicas de sites interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos

www.an.com.br/anagora

Se uocê conhece mais alguns sites
interessantes nos envie um e

mail:sentinela@braznet.com.br

Fone: 332-0783

Gaspar/SeAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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03 DE OUTUBRO

dentista, ou odontólogo, ou ainda, o

cirurgião-dentista, segundo o Conselho
Federal de Educação, do MEC, exerce a

atividade profissional que visa a

finalidades alcançadas através de atos
de conservar, corrigir e repor os dentes,
elementos essenciais à mastigação,

uma dasmúltiplas funções executadas pelo aparelho
digestivo. As atitudes conservadoras, de acordo com
as circunstãncias, são substituídas por
intervenções cirúrgicas que, embora mutilantes,
fazem parte dos mecanismos de ação a serem

utilizados no exercício profíssíonal, com o fim de.
criar condições de reparação, conservação,
avaliação e planejamento de todas as atividades que'
a integrarão. Na forma do conceituado já é possível
estabelecer-se o mínimo que iodo cirurgião ..-dentísta
deve desenvolver, em termos de atividades

profissionais: 1 - Conservação, entendendo-se comer

tal a· remoção de indutas e limpeza dos dentes;
cutelagem gengival, gerigtvectomta ; solução de

problemas pulpares, com obstrução ou não de

condutos dentários; obstrução e restauração dos
dentes. 1 - Reposição, podendo ser fixa, unitária ou

múltipla; parcial removível; total. 3 - Correção,
ínterceptíva de má posição dentária; ajuste da oclusão
dental. 4 - Cirúrgica, compreendendo extração
simples ou complexa de dentes; intervenções pré-,

protéticas. A formação profissional, que capacita
o odontólogo ao exercício das atividades

explicitadas acima, objetiva Uma preparação
adequada que é atingida somando conhecimentos

pertinentes a cada uma das áreas em que se

estrutura o curso e na seqüência pedagógica com

que os mesmos se apresentam: a) básica; b) pré
clínica; c) clínica; a primeira delas constituindo o

ciclo básico do currículo atual, e as duas últimas, o
ciclo profissional.

�================�==========�,>==================================================�=z==
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Não caia na história de que jeans combina com

tudo. Por mais eclético que seja ele tem suas

manhas que devem ser respeitadas. Sobretudo na

hora de escolher os sapatos. Jean justo pede um

tipo de sapatos completamente diferentes dos que
vão bem com o jean boca de sino que também

continua tão na moda. É uma questão de

proporção. Boca de sino combina com sapatos
pesados como os tênis. Mocassins fechados sem

meias também dão certo com seu jeans. Bem ao

gosto dos anos 70 tamancos de salto baixo, de

camurça. Saltos altos também combinam com

essas calças . Mas têm que ser com plataforma e

saltos mais grossos. Sandálias baixinhas de dedo,
também vão bem. Não esqueça, jeans boca de

sino pedem sapatos esportivos e mais pesados.
A mule é linda e ficaria ótima se o jeans fosse justo.
Com a boca de sino ela não combina. Sandálias

sofisticadas são outro exemplo de sapato que só

vai bem com calça justa. Evite.
O sapato ouro está super na moda mas não dá

certo com o modelo boca de sino que é muito

esportivo. Sapato leye fica ótimo com uma calça
reta ou justa num tecido coloridq:'

Nada a ver com je�n boca de sino. E�ite sapatos
delicados com esse. tipo de jearr.

Para não esquecer: sapatos delicadoS-e "leves

combinam com calças justas. Sapatos pesados e

esportivos são os que vão dar certo com os jeans
boca de.sino. -

· . . . . . . . . . . . . . � . . . . . . . . . . . . . .

•

• Em toda mudança de estação, as pessoas
ficam com aquela sensação de que não têm o

vestir. Não é bem assim. Vamos mostràr um

guarda-roupa com 19 peças básicas que vão

permitir que você faça mais de 45 combinações
diferentes. Para começar, o guarda-roupa deve

ter 3 calças básicas: uma preta, uma branca e

uma jeans. Um modelo da moda também é

importante, como a calça capri por exemplo.
Tenha também um short ou bermuda e uma

saia neutra de camurça transpassada.
A camisa branca não pode faltar e uma blusa

branca mais sofisticada, como uma

transparente de babado, por exemplo, também
é necessária. O top preto é outra peça básica.

Você pode combiná-lo com a calça preta, a

branca, a jeans e com a saia de camurça.
Um top estampado fechado, com cava

americana, fica muito bem para usar com a

calça capri, a branca ou a preta. Camisetas
você pode ter quantas quiser. Eu aconselho as

regatas, as de alcinha, as estampadas e um
.

cardigan de linha. Lembre-se de escolher cores

que combinam com as calças e saias.

Uma jaqueta de couro colorido, super na moda

e uma jeans básica combinam com tudo. Para

finalizar, um vestido preto e dois de verão, um
liso e outro estampado. Agora é só fazer suas

combinações prediletas. Lembre-se: quanto
mais criatividade, menos despesa.
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Sinal da Cruz
i

SaÍve a S1graôa Coroa de m�nlio�que'�rigiu�:a Tu - ivi!{a:Cabeça boril]esut cujos espinhos
feriram Tua -Augus-ta Fronte dê onde escorreu o Sângue_que lavou o��pec�aos dó m�do. Sagrada
Coroaxdiadêrna dStespinhos, siinQolóaiRdl�za d�"Crist6;Salvador, Rei do'Universp, humildemente
vós contemplo pel;l�andôno infinito p6âer d�Deu�;que v_9s transformou em sí@boI6'ôe suaMajestade
Augusta e eterna Diant� de Vós"próstam-se!Arcanjos e .Ab.jos em ado��ção perpétua, Diante deWós

ajoelham-se Patríircas, os Profetas, os apóstolos." os-�Mártires: as .?t:lze Niigen� T�dos os bem
aventurados" e almas dos- fiéis g,ue alc�çarain a Sâlvação� �

-

" 0=_
Eu venero a Tua Sagrada Coroa de Espinhos e a Vós recorro oC:!Yeu :bom J�us, allimaoQ':.na

esperança de tomar-me digno _�e .Tu�s pro�essa�oipor t��os os-séculqs dos�éculos, assim seja. ..
FAZER UM PEDIDO MUITO IMPOR'FANW

.•� cc"
_.

Rezar um Pai-nosso e três Aves-Maria.
Ass.: A.M. T.

Empresários de confecção
No próximo dia 04 de outubro, a Ampe em

parceria com a secretaria de Indústria Comércio

e Turismo, estará promovendo uma reunião

com os empresários do setor de confecção,
quando estarão presentes os Srs. Alexandre

Bering de Queiroz e Dante Luiz ]uliatto,
engenheiros de produção do Grupo de Análise

do Valor da Universidade Federal de Santa

Catarina. Na oportunidade estará sendo

apresentado um projeto de fortalecimento da

indústria de confecção no município de

Gaspar. O evento acontece às 19h30min no

Plenário da Câmara de Vereadores no Gascic.

Qualidade em Comunicação
De 23 a 26 de outubro, das 18:00h às

22:00h a Ampe estará promovendo o curso

Qualidade em Comunicação. O objetivo é

preparar o participante a falar em público,
organizar um discurso, participar ou dirigir
reuniões. Informações pelo telefone 332 5719.

Semana da Criança
A sdcretaria da Educação através da

Fundação Municipal de Esportes promoverá
uma manhã de lazer em comemoração à

Semana da Criança. O objetivo de integrar e

socializar vivências na área esportiva. O evento

acontecerá na Associação da Ceval no período
matutino.

Reuniões na Câmara Municipal
As reuniões ordinárias da Câmara

Municipal de Gaspar, referente ao mês de

outubro acontece nos seguintes dias:

Dia 03 - Terça-feira às 19:00

Dia 10 - Terça-feira às 19:00

Dia 17 - Terça-feira às 19:00

Dia 19 - Quinta-feira às 18:30

Dia 24.: Terça- feira às 19:00

Dia 26 - Quinta-feira às18:30

Oktoberfest

De 05 a 22 de outubro acontece a grande
festa típica blumenausense. No dia 05 de

outubro às 18:00h será realizado o desfile

oficial no centro da cidade com carros

alegóricos. Às 19h30 iniciam os festejos nos

pavilhões com shows de bandas, comida tipica
e chope.

ERNESTORElOJOAQV\ & ESPORlES
RUA CEL ARTSTILIANO RAMOS, 522
89] 10-000 - GASPAR - se (047)332-0172

Apresente sua equipe comum belo jogo
de camisas.
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Gas ar! Siga a estrela

Depois de muitas dúvidas encontro desta aclamando

nestemar das eleições, temos _ mudanças exigindo que

o sol do resultado, brilhando Gaspar siga a estrela do novo

uma nova estrela política em - milênio cheio de esperança

Gaspar. Resultado feliz e para se orgulharem de estar

justo de quem se propôs caminhando ao encontro de

simplesmente dizer ao povo uma administraçãq que se

que era portador de grandes propõem a ter ética e trans-

mudanças, falando que tinha parência.
_

muito pouco, porém de alta E saiba sr. prefeito, que este

qualidade diante deste povo vai saber lhe cobrar este

município, garante mudan- compromisso assumido, sua

çasem rumo ao progresso. caminhada política estará

O povo soube mudar, todos os dias acompanhando
buscando uma nova estrela, este povo que mudou porque

mostrando sua forcaIndo ao acreditouquevocêéomelhor .

Rua Frei Solano, 490 - Centro - Gaspar. Fone: 332-0559

O grande momento de hoje,
torna-se grandioso como foi

a sua coragem de ir ao

encontro deste momento

histórico de mudanças na

política de Gaspar .

..
T

Que esta sua estrela

ilumine sua gestão, dando ao

nosso povo o brilho que todos

são merecedores de receber.

.

�upermercado
(�tanke
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--São Franscisco de Assis---
Prei Benjamim

Celebrando são Francisco, queremos louvar a

Deus junto com as criaturas, recitando o Cântico
das Criaturas:

Altíssimo, onipotente e bom Senhor, teus são o

louvor, a glória, a honra e toda a bênção. Só a ti são
devidos esses atributos e homem algum é digno de
mencionar teu nome. Louvado sejas, meu Senhor,
com todas as tuas criaturas, especialmente o senhor
irmão sol, que clareia

-

o dia e com sua luz nos

ilumina. Ele é belo, radiante e de grande brilho. De

ti, Altíssimo, é a imagem.
Louvado sejas, meu Senhor, pela irmã lua e as

estrelas que no céu formaste claras, preciosas e belas.
Louvado sejas, meu Senhor, pelo irmão vento,

pelo ar, nublado ou sereno, e todo o tempo, pelo
qual dás sustento às tuas criaturas.

Louvado sejas, meu Senhor, pela irmã água, que
é muito útil e humilde, preciosa e casta.

Louvado sejas, meu Senhor, pelo irmão fogo pelo
9ual iluminas a noite ..Ele é belo, radioso, vigoroso
e forte.

Louvado sejas, meu Senhor, por nossa IRMÃ-

MÃE TERRA que nos sustenta e governa, produz
frutos diversos e coloridas flores e, ervas.

Louvado sejas, meu Senhor, pelos que perdoam
por teu amor e suportam enfermidades e

sofrimentos. Bem-aventurados os que sustentam a

paz. Por ti, Altíssimo, serão recompensados.
Louvado sejas, meu Senhor, por nossa irmã a

morte corporal, da qual pessoa alguma pode
escapar. Felizes os que a morte achar conforme à

tua santíssima vontade, porque a morte não lhes
fará mal. Louvai e bendizei a meu Senhor, e dai
lhegraças. E servi-o com grande humildade.

BÊNÇÃO DE SÃO FRANCISCO

Que o Senhor vos abençoe e vos guarde!
Que o Senhor vos mostre, a sua face e se

compadeça de vós!

Que o Senhor volva seu rosto para vós e vos

conceda sua paz!
,

Que o Senhor vos abençoe: em nome do Pai,
do Filho e do Espírito Santo!

Curlr}sidaJ�

Século XX tem história viva
,

e arquivada pelo Cinema

(Pcinema completou 100 anos em

1995 cOIp grandes festas porque deu
início a uma nova era. Antes dele, nada

,

dopassado sobrava com vida, a não ser o
que sugeriam as estátuas, aspinturas e

asfotografias. Imagensmudas e estáticas
que não contammuito sobre aspessoas.
Ninguém sabe como Jesus sorria, como
Galileu falava, Beethoven tocavapiano
oa como Goethe empunhava a caneta

para escrever. Masa história deste último
século está viva,' com movimento e som

nosfilmes e nasfitas de vídeo.

Telemensagens para todas as ocasiões com fundo musical. Sempre
renovamos nossas mensagens para melhor atender nossos clientes.

Dispomos de mensagens exclusivas em INGLÊS, ALEMÃO e

ESPANHOL.

332-0871

Atendemos das 7:30hs às 23:30 hs
Pensou TeJemensagem, PensouDiskSentimentos!

mCOUGIO SÃO FRANCISCO

-
ea�

�a-um
utada de afma

�fuvta
aPu::tVt a âfVtÚlI

eade-�
a cada um

�a4daa4

"_.II "

apuweaá-�II

RuaDoralício Garcia, 777 - Gaspar/SC
E-mail: csf@zaz.com.br

Site:wwwblumenau.zaz.com.br/csf

ORÓSCOPO'
Áries - Procure ser você mesmo e tudo dará

certo.

Touro - Forte intuição para negócios.
Aproveite e vá a luta.

Gêmeos - Uma boa surpresa vinda através

do fax ou telefone.

Câncer - Um bom dia para novo's

empreendimentos.
Leão, - Fuja de pessoas negativas e

pessimistas.
Virgem _:_ Procure' ser fiel. em suas

convicções .

Libra - Veja sempre o lado bom das coisas.

Nunca pense negativo.
Escorpião - Dedique-se mais aos seus

objetivos.
Sagitário - Possibilidade de um encontro

.n..

secreto ..

� Capricórnio - Cuide mais da sua aparência
- pessoal.

-

� Aquário - Seja sensato quando alguma coisa

não der certo.

� Peixes - Seja mais comedido em suas ações.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Zuchi,
um no

mepou
co con-

.. BiI hecido

politicamente, contudo
petista há quinze anos,

teve a preferência e

venceu as eleições em

Gaspar. Esta será a

primeira vez que o

Partido dos Trabalhadores

administrará a cidade. Celso

começou a participar e a se

envolver efetivamente em

processos políticos a partir
�

do ímpeachrnent do

Presidente da República
Femando Collor.

A princípio, Celso Zuchi
deveria sair a vice de Raul

Schramm, entretanto, em

cima do prazo o PI' optou

pelo -seu nome. Com o Pl'

no Executivo a cidade de

Gaspar deve viver novos

momentos na adminis

tração pública com profun
das reformas. Uma das

promessas do partido é

democratizar priorizando o

orçamento participativo.
A vice-prefeita, Albertina

Deschamps será a primeira
mulher a ocupar o cargo em

Gaspar. Albertina

sempre participou de

movimentos populares.
e faz parte do Conselho

Municipal da Agricul
tura. �cro-empresária
da Agroindústria Fa

miliarjá foi candidata a
vice-prefeita em 1988 ..
Está filiada aoPfhá 15

anos.

. HOTEL E CHURRASCARIA - 332·2252·
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Brilha a estrela do PTemGaspar
Quem diria: Celso Zuchi, do

Partido dos Trabalhadores, é o

novo prefeito eleito de Gaspar
- gestão 2001/2004. Depois de
cinco meses de campanha dura,
com sete candidatos - ao

Executivo, Gaspar conhece seu

mais novo administrador. Com
uma diferença de 195 votos'

sobre o candidato do PPB,
Francisco Hostins, Celso Zuchi

ganha e marca uma nova fase
na vida política da cidade. Pela

primeira vez uma sigla socialista
vence.

As pesquisas de opinião
pública apontavam um

crescimento da campanha de
Celso Zuchi, mas seu nome

aparecia, sempre, na quarta
colocação. Mesmo assim o

Candidatos

crescimento acontecia,
diferente das candidaturas dos
adversários.

Na Câmara Municipal de

Vereadores, mais surpresas. O
PT confirmou uma cadeira, o

que deve contribuir para o

crescimento da sigla no

mu n rcrp ro e facilitar a

administração de Celso Zuchi.
O PPB garantiu o maior número
de cadeiras: cinco. Os tucanos

do PSDB carimbaram duas. O
.PMDB e o PFL também

alcançaram duas vagas cada.
PDT pegou uma cadeira

apenas. O PTB e o PPS não
somaram cadeiras na Câmara.
Confira então o resultado

das Eleições 2000 em Gaspar
,para o Executivo e Legislativo:

Executivo
votos

Ce I so Zu c h i (PT)
Francisco Hostins (PPB)
Fernando Poli (PFL)
Adilson Schmitt (PMOB)
Mário Pêra (PSOB}
Te res i n ha Ramos (POT)
Oario Beduschi (PTB)

Brancos
Nulos

6.770
6.595
5.41 8
4.209
1.977
,542
147

500
424.

Pedro Celso Zuchi e Albertina Deschemps serão os novos

prefeitos de Gaspar - gestão 2001/2004

(%)

26,39
23,70
2 1 ,1 2
1 6,40
7,71
2 ,1 1

0,57

1 ,88
·1 ,60

Legislativo

j o e l da Costa (PPB)
Caq u i Sch m itt (PPB)

. José Melato (PPB)
Chico Anhaia (PPB)
Cuca Spengler (PPB)
Orlando Bernardes (PSOB)
Pepê Schmitt (PFL)
Antôn ia Zonta (POT)
Jacó Go e d e r t (PMOB)
Oinho Waldrich (PMOB)
Loca Vieira (PT)
AI m i r Sálvi o (PFL)
Etelvina Schmitt (PSOB)

'1 : 3 78
880
823
778
61 3
562
573
559
555
488
468
433
41 5

Houveram 3.135 abstenções dos 29.717e/eitores de Gaspar.

Na próxima
edição
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03-Suplemento Especial

o orta- oPT

Celso sonha em transformar a cidade

Empresário e morador a;liBateia, o pe
Celso ...Zuchi é casado e pai de três filh
Com 4-a...anos, o também funcionário
úbliô ijosentado ergue a bandeira.d

Trabalhadores na tentativa d
eiraevez governar Gaspar,

Família estável
Celso Zuchi lembra com carinho dos amigos de infância que

ainda cultiva na Bateia, bairro palco de grande parte da sua vida.
De família tradicional e próspera, Celso nunca enfrentou problemas
finan-ceiros, mas aos seus 14 anos decidiu ajudar na renda de

casa, indo trabalhar em uma fábrica de tintas, seu primeiro emprego.
A estabilidade financeira permitiu que Celso prestasse Serviço Militar
em Brasília no início dos Anos 70, onde afirma ter adquirido disciplina
e respeito.

Funcionário público
Quando Celso retornou do Exército, Celso partiu para trabalhar

no setor da indústria metalúrgica como representante comercial.
Em 1975 foi aprovado pelo Concurso Público onde alcançou a 2r

classificação entre mais de 3 mil inscritos. De emprego novo, partiu
para residir e trabalhar em Paranaguá/PR pela Petrobrás. Apesar
de sempre estar envolvido com os movimentos sindicais nunca se

interessou por encontros e reuniões políticas. "Participava apenas

G. Arruda

Reportagem PUblicad .

a na ed· -

Iça0 n° 29 dOJornalMetas

das militâncias, como todos os funcionários. A empresa

praticamente exigia", conta.

Sua filiação
Em 1985, motivado pela filosofia da sigla, entrou para o Partido

dos Trabalhadores. Mesmo assim, se manteve discreto e distante
das grandes manifestações que caracterizaram o PT. Já a partir
do impeachment do Presidente da República Fernando Collor,
envolvido em vários escândalos, Celso decidiu entrar de cabeça
nos processos políticos e nas atividades petistas.

A proposta final
Celso Zuchi era o nome escolhido e certo para a vaga de

candidato a vice prefeito do PT de Gaspar. Quase em cima do

prazo de definição tomou o lugar de Raul Schramm e saiu na

cabeça da chapa. Hoje, temido pelos adversários, enfoca em seus

discursos a conduta do seu partido nas cidades que governa.
Tido como desprovido de características politiq uei ras, Celso
aceitou a proposta de candidato com o objetivo de mostrar a

cara do PT na cidade. Hoje é mais pretensioso: quer vencer.
Nesta campanha aprendeu a realidade política local, além de ter

r revisto grandes amigos. /'

nalidade Política: Aloísio Mkrc
)'. Marca: Honestidade
ade: A mudança do ser humano
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Betinho se reelege em Ilhota
-METRS

02 a 10/10/2000

PPB
PPB
PPB
PPB
PPB
PFL
PMDB
PFL
PMDB

590 votos
463 votos

462 votos

439 votos

311 votos

242 votos -

239 votos

225 votos

1 75 votos

Roberto da Silva se reelegeu pelo PPB com 3899 votos. Hercules

Geraldo de Oliveira numa coligação PMDB/PFL/PDT ficou em

segundo lugar com 3089 votos. Rogério Flor de Souza, candidato
do PT ficou com o terceiro lugar com 241 votos. Votos brancos

totalizaram 50 e nulos 1 58.

Veread'ores eleitos
Roberto Prebianca
Honorato D. Rosa
Antônio Pasqualim
Mareio Pereira

Rogênio Luiz
Rosmael R. Reichert
Francisco Domingos
AlfredoL.Guns

. Waldemar R'Sirnon

PMDB vence eleições
.

em Luiz Alves
�

Erlco Gielow Nela do PMDB se

elegeu em Luiz Alves com 3057. O

segundo lugar ficou com J05é
Alberto Gonzaga na coligação PFLj
'PTBjPPB com 1849. João Lídia

, Sprada do PPS recebeu 291 votos.

Brancos e nulos totalizaram 230
votos.

Anuncie no

Jornal
Metas
(Oxx47) 332-1620

e-mail:

jornalmeta@terra.com.br
-

Ihota reelege Betinho (PPB)
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Dedicatória

!ª na capa do

't recebe.No ver

CJ é escrita. Embalagem
.

Entrega especial.

.â Personalizaca com o s�u
.� nome dela(e). Embal

8 Presente. Entrega Especi

c
Vai até o endereço. Faz;mensa

l: personalizada para a' pessoa
CJ cesta de flores e café opcional

Ficamos devendo os melhores momentos
da entrega daspremiações da I Copa de

Veteranos realizada em Gaspar há .

semanas. E nestaedição decidimos
mostrar os grandes campeões recebendo
os troféus dos homenageados. Confira nos

. flashes a alegria transmitida nesta

competição que contou com o apoio do
empresariado e da FME:

Fotos: Cine Foto.Mary

AJUDAR?
É SÓ
QUER!APAE

de Gaspar

Recebe nosso agente

Faça suas compras na Havan!
Ônibus as 5ª feiras com passagem de

ida e volta por R$ 4,00.
Rua São José, 266 ,;,' Gaspar. Fone: ·332-0718
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ociedade Fatos
AcontecimentosCine Foto Mary

Nossas homenagens a

Ezequias Gonçalves que
troca de idade nesta próxima

sexta-feira, dia 08/10.

Jorge Roberto Pereira recebe

cumprimentos de familiares

e Intimas pela passagem de

seu aniversário no último

dia 30/09.

Felicidades a simpática
.

Charlene de Souza Soares

que comemora com os

amigos no dia 05/10 a

passagem de mais um ano

de vida!

Marcos de Almeida troca de

idade no próximo dia 07/10.
No mesmo dia estará

também celebrando seu

enlace matrimonial.

A elegante, internacional e Miss BiqUíni,World
Joice Stüpp sempre de bem com a vida

o broto

gasparense
Alexandra
Bérgamo,

Congratulações a RoseJiMa

Koller que completou mais

um ano de vida dia 27

de setembro.

Quem comemorou a

passagem de seu aniversário

nowtimodh28/@wiCélio
Dellabeneta. Amigos e

familiares perabenizam
pela data!

o charme de
Cynara Lanznaster

é destaques na
coluna desta

....1---_ Lanches ------+-"'ª

Beira Rio

A co�d�si�a ]eniffer Iuize Rampon sempre em
eVIdenCIa. nos eventos da Cidade e região.

·"'n·····.···········'··>

••••*I:if
':",'� :�

_. r _

� -

,

.>� Com o objetivó:de ajudar pessoas CP'1J1 problemàs como;
.

:2;:�::�'�'�:�'..i. 4/ -� _�-.'-::-��; �:2·��!i�·:·�· :. -'.-
�

._..:,_'" '_-'< _. ,"

:' s, /�- �\" , {- -;1JejJ�iioJ dif1cUJdades'méaprenilizagem, -', ,:,-_
/�J" �'\

'

-\Í10S �el?çió[1a11Jéntos intêrpessoajs��stress,en_tre ((utros, \ -:
,

'f�/ "�APsic619ija:CiÍJiia?e$ttí atendeiJ,do éiTI'súá clínica à todas as idades:

����;\I;�j �'\� "�,i:)�1< �:. .; ••
t;;/ �:::::;\k�f; \�;:�;\/2>; ::::..� "��3'P,,, .

.,' /,: "C� ,;;/'
Rua Cel, Aristillano Ramós, nO:300 - Prédi��do Luizmho, �1a.12-'Centro � Gaspar/se
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ociedade
Cine Foto Mary

catarinense.
A esquerda o

cantor é clicado
ao lado de

Babal Souza,

proprietário da ;z',
cervejariaMein

Bier.

S h amm e César
,. El e Broring Fontes c r

Os artistas plastiCOS �d e inovadores em suas obras.

Silveira sempre'arrola
os

Filha de
Elizabeth e

Eiequias, a
graciosaJúlia
Gonçalves
completa mais
um ano de
vida na
próXima
quinta-feira'

,

dia 05.
Parabéns!

O simpático casal, Elisa Zermiani e Marcos

de Almeida, trocarão alianças no próximo
sábado, dia 07 de outubro, ocasião em que o

noivo também estará comemorando seu

aniversário. Felicidades!

..

'

.

o de manca e Dada
Luís filipe, filh para a coluna.,

. meiras poses
concede suas pn queno Filipe

tem

Com dois m�s�s °op� família Lourenço.
alegrado o cotidian ,

'

,

••••••••••••••••••••••••••••••••• é.

l'9Uh6
�Chrãl11f11
Moda Masculina - Feminina

Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie
, Fone/Fax 332-0803camila de Paula Santos faz pa�e da

nova geração de jovens da sOCledade

gasparense.

Elizabeth Thomé e Marcos Cruz recepcionaram alunos e
professores em recente visita feita às instalações

do Jornal Metas.

--
,
•

1

RetorntllIá suas atividades n�rmais no
, �--e

- --'\..
..... .,..

...........��o:;.�

pró�imó aia 28/10. NãQ'jJerca!

• ••••••••••••••••••••••••••••••••••

\_

R: VereadorAugusto Beduschi, 88 - Gaspar- Fone: 332-0973

CAMA -,MESA - BAN_HO - p._RESENTES - DECORAÇÃO

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos .

Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e'

conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por você!!!
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A primavera dentro
da sua casa

No mês da primavera não são apenas os jardins que podem ficar
mais floridos. Cada cantinho da casa pode e merece receber as cores
da estação. Para isto, basta um pouco de criatividade, utilizandomudas
já floridas, ou se você preferir, plantas verdes, adquiridas em lojas
especializadas. O ideal é usar jardineiras ou vasos de cerâmica,
cimento, Ou plástico para trazer o jardim para dentro de casa, varandas
de apartamento ou sacadas, ou mesmo para deixá-las ao ar livre. Você

pode fazer um vaso que permite o plantio direto na peça e ainda
resiste à chuva, sol e umidade. Como a moda agora é usar e abusar
das texturas, a sugestão é uma técnica a base de massa, e depois uma

tinta, verniz ou um gel envelhecedor.
Primeiro: limpe as peças com um pano úmido e espere secar bem.

Passe uma camada de imperrneabilizante por dentro do vaso até a

borda.

Segundo: aplique tinta látex pelo lado de fora da peça até o limite
da borda onde foi aplicado o impermeabilizante. Depois aplique uma

camada de cerca 0,5 cm de espessura de massa texturizada nas faces
laterais da jardineira e nas bordas. A aplicação pode ser feita em toda

a. peça e não precisa ser nivelada. Utilize uma espátula
para espalhar com facilidade, com um rolo

.

especial para textura, nivele toda a massa

delicadamente. Depois que a massa

estiver seca é hora de colorir da
maneira que você quiser.. Assim que a

peça estiver bem seca, é hora de

plantar. Você pode plantar direto na

peça, as flores que você escolher. Com

certeza, você terá um belo jardim.

,

Avenida das Comunidades, 355 - Centro - Gaspar

FARMÁCIA-------�

I
Medicamentos e Perfumaria em Geral

Disque Farmácia 332-0579

FLIPPER
COMÉRCIO E

REPRESENTAÇÃO
LTDA.

Ruaparaíba, 161 - Blumenau. Fone: (047) 340-1678 - Fax: 340-0028Cei: 9808256

Reabrindo a piscina para a temporada
Com a

chegada da

przmavera e

de dias

ensolarados e

quentes, é

convite para
um mergulho
na piscina.
Cuidados preliminares:
Verifique se todos os equipamentos de sua piscina estão em boas condições como:

o filtro, a areia (que deve ser trocada a cada 2 anos, já que 90% da qualidade da água
da piscina provém da filtragem adequada) bem como os acessórios de manutenção
como cesto da coadeira, mangueira, aspirador de fundo, peneira escova de paredes,
reagente do estojo de testes (PH e cloro).

Inicie assim com a limpeza física removendo a sujeira visível suspensa na água ou

depositada no fundo da piscina, com a peneira, caso a sua piscina apresente grande
quantidades de detritos, folhas, etc., pois se não o fizer podem causar o entupimento
das tubulações.

Para o inicio do tratamento químico da água, verifique o PH e Alcalinidade total,
ajuste se necessário, faça a retrolavagem da areia; e se necessário faça a decantação
com floculante (6 ml p/m3) para aglomerar as partículas muito pequenas que a areia
do filtro não retém, aumentado assim a eficiência da filtração, deixe filtrar por 6 horas
seguidas, retrolave a areia sempre que atingir a pressão recomendada pelo fabricante
do filtro.

Na seqüência, no fim do dia (sem sol) adicione 35gr de cloro granulado para cada
1000 de água da piscina, filtre por 12 horas, faça a retrolavagem e aspire drenando.

A partir de agora aplique as dosagens de manutenção fazendo aplicação de uma

vez por semana do algicida de manutenção e dia sim, dia não cloro granulado para
que a água de sua piscina possa ser mantida bonita e saudável.

Cleyde Pamplona Zimmermann

www.f1ippu.com.br

DESPACHANTE S.M
Despachante Credenciado nº 156 CGC 78987633/0001-22

Escritório de Prestações de Serviços e Despachos
Interligado ao DETRAN via On-Line

• Emplacamento
• Transferência
• Licenciamento
• IPVA, Multas

• Serviços de Trânsito em Geral
• Seguro: Casas, Carros, Vida
• Plastificação
• Documentos

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 420. Fone: 332-0000/Fax: 332-0050

•••••••••••••••••••

<Promoção
Nareelação.valeumchaseíro

ouumbotnn

332-2277
.....................�-------------�-�Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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QualidadeAmbiental na produção de frutas é debatida no CBF
Produzir frutas de qualidade, sem

degradar omeio ambiente é a principal
.

característica da Produção Integrada
de Frutas (PIF). A nova maneira de

produção foi tema da conferência

"Qualidade Ambiental na Fruti

cultura", ministrada pelo pesquisador
da EmbrapaMeio Ambiente, Aderaldo
de Sousa Silva. Com a PIF VaI ser

possível garantir a qualidade "do pro
duto e da propriedade", disse o pes
quisador. Adotando a Produção Inte

grada, o selo internacional de quali
dade ambiental, ISO 14001, poderá ser
conquistado para propriedades rurais.

Segundo Silva, no Brasil, apenas a

manga, maçã e uva são produzidas
segundo as normas da PIF. Nas demais

cadeias não é possível garantir a

qualidade, confirma. O pesquisador
mostrou -se preocupado com a atual

situação do país, onde a grande maioria
dos produtores não conhece ou não

produz frutas de qualidade. Segundo
ele, somente cerca de 200 empresas em
todo o país têm a certificação de

qualidade ambiental. A preocupação
torna-se maior quando o futuro é
considerado. A partir de 2003, os

países da Comunidade Européia
determinaram que não aceitarão a

importação de frutas fora do padrão
estabelecido pela PIF.Outra dificul
dade para a implantação da Produção
Integrada é a falta de uma empresa que
faça a certificação e coloque o selo de

garantia nas frutas. No entanto, o

Ministério da Agricultura e do

Abastecimento, conforme o confe
rencista, "vai baixar uma portaria para
que a produção de frutas no Brasil
siga o modelo da PIF".

O sistema de Produção Integrada
estabelece que seja reduzido o uso de
defensivos agrícolas nos pomares.
Para que não haja uma redução na

produção, devido ao baixo uso de

defensivos, a técnica determina que
haja um monitoramento constante de

pragas e doenças. Desta forma, evita
se o uso indiscriminado de agro
tóxicos, passando a utilizá-los somente
nas épocas estritamente necessárias.
Para Aderaldo Silva, isso não implica
numa queda na produção, mas em

"melhoria na qualidade de vida".

Epagri oferece cursos de qualificação
A Empresa de Pesquisa

Agropecuária e Extensão Rural de
Santa Catarina (Epagri), escritório de

Blumenau, está oferecendo cursos de

qualificação profissional aos

trabalhadores interessados em temas

relacionados à área agrícola. O de

jardinagem começa no dia 16 de
outubro e vai até IOde novembro

deste ano, na Sociedade Serrinha,
bairro Vila Ttoupava. O curso de
sil vicultura, com enfoque para
palmeira real, de 18 a 26 de outubro
também será na Sociedade Serrinha

(Vila Itoupava) e o de bovinocultura

(gado leiteiro), de 23 a 27 de outubro,
será no Sindicato dos Trabalhadores
Rurais (Itoupava Central). As

inscnçoes podem ser feitas pelo
telefone 3266969, na parte da tarde,
ou diretamente na Epagri, na rua

Itapiranga, 212, junto à Superin
tendência de Desenvolvimento
Rural.

As inscrições podem ser feitas
uma semana antes do início dos
cursos.

Convênio garante recursos para a agricultura
o prefeito Andreone Santos Cordeiro

assinou no último dia 27 de setembro
com a União que por intermédio da
Caixa Econômica Federal garante a

liberação de R$48 mil para a compra de
um caminhão de pequeno porte e de um

veículo utilitário. A contrapartida da
Prefeitura será de R$12 mil.

A liberação dos recursos foi
intermediada pelo deputado Renato
Viana. As verbas virão do Ministério da

Agricultura, através do programa

Prodesa. O caminhão e o veículo
• utilitário serão utilizados no apoio às
atividades da Secretaria Municipal da
Agricultura, especialmente no transporte
de alevinos, apoio às feiras do peixe-vivo
e aos pesque-paque.

•

•

•

•

•

• Informamos aos intere-
•

• ssados que estão sendo aceitas
•

• novas encomendas de calcário

: os preços são: R$ 8,50/ton a

: granel; R$ 16,001 ton ensacado:
: O frete ficará por conta da

:P.M.G.

Calcário

•

• Patrulha Mecanizada
•

•

•

• Os produtores rurais, devi-
· .

• damente inscritos, interessados
: em receber atendimentos da

.. -,

: patrulha mecanizada, deverão

: fazer suas reservas para trator

: de > pneus, sendo que são
• realizados serviços de arado,
•

• rotativa, grade, roçadeira e

: distribuidor de calcário.

: Preços: tratores Ford 4630: R$
: 15,00/h; trator Val-met 885: R$
• 18,00 Ih; retro R$ 15,00 Ih.•

•

•

•

•

•

•

•

•

Carteira de Produtor

Rural

: Os produtores rurais inte
• ressados em utilizar os servicos
·

"

• de trator de pneus, deverão

: proceder a confecção de

: carteirinha de produtor ruraL
: Os documentos necessários são
• duas Fotos 3x4 e o Bloco de
•

• Produtor RuraL
•

•

•

•

•

•

..

•

•

Juliano André dos Santos

Secretário Municipal de
Agrictlltu ra

•Desintegradores
•Pulverizadores

B LIda, •Lava Tato

LEOPARDO MÁQUINAS
>. N- �(�.lPREVISÃO DO TEMPO I

'-----------------_jRevenda e assistência técnica autorizada

Av. das Comunidades, 460
Centro - Gaspar

Fone/Fax: .332-1236

•Motosserras
•Roçadeiras
·Ordenhadeiras

A frente fria estará passando pelo litoral de se) ocasionando muitas nuvens

e condições de cbuva entre a madrugada e manbã do planalto ao Moral)
melhorando à tarde., Demais regiões menor nebulosidade e poucas chances de
cbuua. As temperaturas deverão permanecer estáveis. Os ventos soprarão

noroeste a sudeste) com intensidade fraca a moderada e rajadas.

{<' Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção
de lixos e entulhos

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque. Fone: 350-0386
B:j Central-lIhota/SC. Fone: 391-5665
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Por Elizabeth Thomé

. Luís Cláudio Brandão

Formou-se em medicina emMinas Gerais e

especializou-se em cardiologia em São Paulo,
, c

ondepermaneceupor dez anos. Em 1999 surgiu a

oportunidade de trabalhar na Unicardio em Blumenau

e clinicar em Gaspar. Atua há três anos em atendimento

pré-hospitalar, em acidentes ocorridos nas marginais Tietê

e Pinheiros. Trabalha como voluntário no Corpo de

Bombeiros em Blumenau epresta cursos de Primeiros

Socorrospara empresas ou entidades. Diretor técnico do

HospitalNossa Senhora do Perpétuo Socorro desde abril

deste ano, Luiz Cláudio recebeu oJornalMetas e fez
muitos esclarecimentos a respeito do hospital'

Metas - O senhor trabalha nos finais

de semana em São Paulo?

Luiz Cláudio - De segunda a sexta tra

balho aqui em Gaspar. Sexta à noite vou para
São Paulo, faço plantão sábado à noite e

domingo durante e volto para Gaspar. Gosto
do que faço sou especializado neste tipo de

atendimento. No Brasil morre, por ano

120mil pessoas vitima de trauma (colisão de

.. carro, queda de escada, acidente de trabalho).
São 14 óbitos por hora.

Metas - O senhor atende no

consultório e também faz exames de teste

de esteira ergométricos. Já se pode dizer

que existe um perfil definido de pacientes
aqui em Gaspar?
Luiz Cláudio - Podemos constatar que

existem muitos pacientes hipertensos e com

obesidade, e que não têm acompanhado devi

damente, Precisamos trabalhar a prevenção
com relação a doença cardiovasculares.

Metas - O senhor chegou aqui em
outubro do ano passado e já foi convidado
para ser diretor técnico do hospital. Como
foi isso?

Luiz Cláudio - A função do diretor

técnico envolve urna série de responsa
bilitlades. Ele é o elo de ligação entre admi

nistração e corpo médico. Uma coisa é você

ser diretor técnico de uma estrutura pronta,
outra coisa é ser administrador de uma estru-

.

tura que esta passando pela situação atual

como o hospital.

Metas - O senhor acha que foi

convidado porque ninguém mais queria? .

Luiz Cláudio - Ou porque se qui-seram

pegar não puderam, ou não dei-xaram,

Existem pessoas que pretendiam esta

função mais tinham outros empecilhos
administrativos. "Fulano pode, fulano não pode, -

fulano é de um partido, fulano vai usar isso aqui
para promoção própria". Na realidade minha es

colha deve ter sido pelo fato de que eu seja de fo

ra, sem nenhuma ligação com a cidade ou com

pessoas daqui.

Metas - E por que aceitou?

Luiz Cláudio - Eu gosto de desafios. É uma

experiência nova e um trabalho que tem o seu

valor.
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Metas - Existem comentários de que não

se deixa médicos de fora entrar no Corpo
Clínico do hospital.
Luiz Cláudio - No Pronto Atendimento

atendem colegas que são contratados. Temos

o Corpo Clínico que são os médicos que
fazem parte do hospital e conseqüentemente
cuidam dos pacientes internados. Os médicos

do Corpo Clínico não recebem do hospital
para trabalhar. Existe uma história aqui de
que não se deixa médico entrar no corpo
clinico do hospital de Gaspar. Isso' é uma

fantasia. Não adianta trazer dez cirurgiões e

os dez ficarem aqui sem fazer nada. Temos

três ginecologistas no corpo clínico: Não

adi�nta colocar oito ou dez só para dizer que
tem. Faltará trabalho. Fala-se muito em trazer

um neurocirurgião. Pra que? Vai fazer o que

aqui? Não temos UTI, o centro cirúrgico tem

uma série de deficiências, não temos uma

tomografia, não temos uma ressonância. Para

atender aqui rra frente e dizer que está com a

cabeça quebrada e que tem que mandar para
Blumenau para operar, um clinico faz. Outra

coisa importante: Quer entrar, entra; mas é

para comer o filé e o osso. Tem gente que vem

aqui e quer atender só Unimed e particular.
O osso, que é atender os pacientes do SUS de

manhã a tarde e a noite e fins de semana a

pessoa não quer. Temos que preservar

qualidade e necessidade.

Metas - Mais qual é a grande d1ficuldade
do hospital?
Luiz Cláudio - Hoje temos médicos

,
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contratados pelo hospital. Qual é fonte de

receita? A maior folha de receita é a

produção do SUS que paga R$3,50 a consulta

e R$O,50 a medicação, depois vem os

convênios que contam com outras opções.

Metas - Opções?
Luiz Cláudio - Hoje quem tem convênio

tem opção. Pode internar aqui ou em outros

hospitais da região. Esses hospitais têm

excelentes profissionais, inclusive, muitos
que trabalham aqui,' trabalham lá. A

diferença está na hotelaria. Cortina, mesa

arrumada, cadeirinha ...

Metas - Mas, os recursos são os

mesmos?

Luiz Cláudio - Em matéria de recursos

temos muita carência, entretanto, temos aqui
tudo para fazer um atendimento básico de

clínica, ginecologia, pediatria, uma parte de
.

cirurgia. Tratar uma pneumonia aqui ou lá,
se não for um caso extremamente grave, dá.
para atender e internar tranqüilamente. Um
enfartado eu não posso atender

adequadamente, pois se houver a necessidade

de uma UTI eu não tenho. Entretanto, uma
-;

crise hipertensiva mais simples dá para tratar.

Metas Pode estar havendo

preconceito?
Luiz Cláudio - Imagina alguém da

sociedade gasparense, da elite, se pode
internar fora da cidade, vai internar aqui.
Não vai. E eu até não tiro a razão da pessoa.
Afinal ela também paga para ter hotelaria e

paga' caro pelo convênio.

Metas - Qual é a perspectiva para se

mudar esta situação?
Luiz Cláudio - Podemos reverter este

processo. Conheço várias cidades no interior

que passaram pela mesma situação. Para

mudar é preciso investimento. Investimento

é igual gastar dinheiro. Dinheiro tem: pelo
Governo Federal, Governo Estàdual,
Municipal. Ai é que entra o grande problema
das cidades pequenas: a questão política,
problemas de interesses. Quem tem

convênio é a classe A e B. Muita gente fala

que precisa melhorar o hospital, tem

condições, inclusive empresários, mas não

ajudam. Não ajudam porque não gosta desse

ou daquele, não é do partido. Também não

tem muita preocupação em ajudar porque
não usam. Quem é o nosso usuário que

precisa? É o pobre e ele não tem dinheiro

para investir. Uma forma simples de ajudar
seria empresas, entidades e sociedades

adotarem um ou mais leitos. Acreditar que
tendo convênio vai para Blumenau também

pode ser perigoso. Se você tiver uma parada
cardíaca não chega no bairro Bela Vista. Seis

minutos e o cérebro está liquidado. Tem que

acabar com o egoísmo.

Metas - Talvez a comunidade pagando
impostos acredite que já esteja fazendo a sua

parte.
Luiz Cláudio - Infelizmente pagamos CPMF

e não vimos os hospitais melhorarem. Pagamos
pedágio e não são todas as rodovias que estão boas.

.Se você for esperar que o governo faça sua parte
onde vamos parar. O ideal então é não pagar

impostos ou aprender a cobrar seus direitos.

Muitos pacientes chegam aqui no pronto
Atendimento dizendo que passaram no Posto de'
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Saúde, mas estava cheio e que tenho que acordar

5:00h da manhã para pegar uma senha para saber

se vai ser atendimento. Trocar receita e medir

pressão não pode ser considerado consulta.

Metas - O senhor acha que o Posto de Saúde

não funciona adequadamente?
Luiz Cláudio":' As formas de marcação de

consulta não sei se estão corretas. Existem muitas

reclamações que param aqui. Marcar uma consulta

para alguém que está com dor no peito daqui a

quinze dias pode, �er fatal. É preciso cnar um

sistema de triagem, .. -:\.
'

.....'('
" \!
i\;,'(

Metas -. Irrdeperrderite q�� tudo isso um

paciente qua�d9, ,chega aI? "'�ospital chega·i
fragilizado e umai��s re�lam;ç,Ões diz respeito'
ao atendimeh�o htl�ano. '\;',\:
Luiz �láudj:�,':,+ Infelizrry'�nte aqui falta

profissionalismo. :,E,)\;iste� Ipes"�q'as que não tem'

condições de .,ti:abdffi�r em detdminados setores.
'''I I,

Não pode exrstir paciente interessante. Nós

somos o único hospital da cidade, precisamos
atender bem.Contudo caímos no ve lb o ,

problema, falta verba.

Metas - As contas do hospital 'referente
ao mês de janeiro a agosto de 1999 estavam

sendo investigadas e até agora não foram

divulgadas. Por que?
Luiz Cláudio - Esta é uma parte

administrativa. Levantou-se uma série de

discussões. Temos' um conselho administrativo
,

com metade de membros novos e metade de

membros do Conselho anterior. Fica-se

questionando quem pecou, quem fez, quem
deixou de fazer. Se alguém quer que este

hospital vá pra frente tem que colocar uma

pedra em cima de tudo que aconteceu. Se

houve falhas tem que investigar e punir, tomar
atitudes de verdade. É preciso acabar com as

histórias do passado ... "Há dez o hospital
funcionava ... Há quinze anos atrás tinha

verba... Eu fiz uma reforma ... "'. Chega de viver

do passado. Se você quiser fazer a coisa certa

tem que ir atrás de recurso. Precisa-se de
.

investimento.

Metas - Teve candidato que prometeu
durante a campanha implantar uma UTI
no hospital. .'

Luiz Cláudio - Uma UTI no hospital, só
em custo vai gerar em torno de R$35 mil mês.

.Montar uma UTr eu monto. Manter é que é o

.problerna. Se colocar urna.UTr acredito que o

hospital vai pra frente.

Metas - Os R$20,OO cobrados dos

pacientes, nas consultas que não são

urgência, resolverão a situação do hospital?
Luiz Cláudio - Resolve apenas o problema

do dia a dia. Existe uma coisa chamada

participação. Dizer que paga imposto e já ajuda
não adianta nada. Se todo mundo doar um

pouquinho à gente não precisa de governo.
Sabemos que não funciona. O governo não

manda verba, a verba que manda é ineficaz.

Não adianta criar a ilusão de que o governo
vai melhorar tudo.

Metas -'O hospital tem um empréstimo
pendente?
Luiz Cláudio - Parece que esse

empréstimo também depende de política. Tem
que acabar essa história de partido no hospital.
O hospital não é lugar para política. Tem até

.

candidato que enviou pacientes com cartinhas

para resolver problemas de saúde e que, com

todo direito seriam atendidos pelo SUS ou por
convênios. Tenho três cartas guardadas e, de'
candidatos diferentes. A questão ido·
empréstimo também não vai resolver a

situação do hospital. É tapar um buraco para
cobrir outro. É uma bola de neve. A solução
seria um empréstimo a fundo perdido.
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Vende-se
Casa coin 3 quartos, sala, cozinha,

sala de jantar, 1 banheiro e área de

serviço, localizada no bairro Sete de

Setembro, rua 25 de Julho, n° 245 ..

Valor R$ 20.000,00 Aceita-se carro

no negócio. Informações pelo
telefone 9979-7472 com Márcio.

Anuncie no

Jornal
Metas

(Oxx47) 332-1620
e-mail:

jomalmeta@tetra.com.br

Das 11:00 h
..

s 13:00 ha .

q;..332-0002
A�K4fM
�

�3'321i10308
...9979-7753'
CRECI 10.257 - Fimobiliária

VENDE APARTAMENTO
Ref. 01 - Apartamentos no Ed, Monte Carla - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma entrada

e o saldo em 100 meses, financiamento direto pelá Construtura Incorporadora.
Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e demais

dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora.

Ref. 03 - Apto c/03 quartos e demais dependências - Conjunto Residencial -Bela Vista, ficando: jogo de quarto
casal jogo de cozinha completo. Preço: R$ 32.000,00 - quitado.

CASAS
Ref, 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo 3.072m2

fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha, Preço R$ 40.000,00 , 50%

de entrada - saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
Ref.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra proposta
R$ 60.000,00.
Ref. 06 - Casa em alvenaria c/03 quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências. Proximidades
do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 25.000,00 - aceita caITO ou terreno cl parte de

pagamento.
Ref, 07 - Casa em alvenaria com 3 quartos, 01 BWC e demais dependência. Terreno medindo 276m2 - casa

medindo 150m2 - Bela Vista. Obs: Toda a.documentação em dia - Preço R$ 50.000,00.
Ref. 08 - Casa Alvenaria no bairro Santa Terezinha: casa nova med. 104m2, contendo suíte mais 02 quartos,
BWC social, demais dep., garagem, terreno murado - proximidades da academia Tropical, mega padaria e

supermercado. Condições de pagamento: R$ 18.000,00 de entrada. Saldo de 35 prestações fixas de RS; 1.000,00;
financiamento direto pelo proprietário construtor.

TERRENOS
Ref, 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a 1.000m2. Preço
R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12,24 e 36 meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento.

Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de' Setembro, próximo ao conjunto residencial Arco-Íris, área medindo 382,00m2
- livre de enchente.
Ref. 15 - TERRENO ÁREA COMERCIAL: com 450m2, Rua Prefeito Leopoldo Schramm, Bairro Coloninha
- distante 200 metros da Círculo SIA.
Ref. 16 - Terreno Medindo 10.6l5,44m2 - Próximo a Venda do Estiler - Rua Gasparinho Quadro - Preço R$

27.000,00.
LOTEAMENTO FIGUEIRAS

Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$ 275,00 - ou

à vista a combinar.
LOTEAMENTO POR DO SOL

Terreno medindo 456m2 - R$ 9.000,00. Aceita carro como pagamento.
VENDE-SE LANCHONETE

Rua Nereu Ramos, próximo ao centro clientela formada para almoço e demais refeições. Preço: R$ 15.000,00
a vista .

Avertida das Comunidades, 10,2° andar - sala 05 (prédio do Bali)
,

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE-CASAS
Bela Vista - Alvenaria I 95,00m2 - 03 dormitórios - sendo O I suíte - R. Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 236,00m2 - 04 dormitórios + sala comercial - Rua Theodoro Deschamps - R$ 40 mil. Aceita troca

sítio;
- Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ 15 nil;
- Alvenaria com 250,00m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Bom Retiro - R$ 55 mil;
-Mista com 96,00m2 - 03 dormitórios - Rua Ermesto Hoster - Próximo a rodovia - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 288,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Iporâ - R$ 65 mil. Aceita cano;

Centro - Alvenaria com I 44,00m2 - 03 dormitórios - sendo I suíte - R. Itajaí - R$ 45 mil;
- Apartamento com l35,00m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua CeI. Aristiliano Ramos - R$ 70 mil;
Coloninha - Mista com 220,00m2 - 02 Pisos - 03 dorm/02 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schramrn - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 94,50m2 - 03 dormitórios - Rua Jacob Müller - R$ 35 mil;
Figueira - Alvenaria com I 34,00m2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 28 mil;
- Alvenaria com 50,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil. Aceita carro e/ou
financiamento pela Caixa;

.

Gaspar-MiJim -Alvenaria com I 30,00m2 - 03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - R$ 22 mil;

Gasparinho - Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20 mil;
- Alvenaria com I I 2,00m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Terreno com 3.330,00m2 - Rua Piracicaba - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 100,00m2 + galpão com 91,00m2 - Rua Henrique Nicoletti - R$ 38 mil. Aceita troca casa menor

valor - FigueiralColoninhalGaspar-Grande;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 55,00m2 - 03 dormitórios - Sertão Verde - R$ 10 mil;
- Mista com 95,00m2 - 03 dormitórios - Rua Luiz Franzói - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 108,00m2 - 03 dormitórios - R. Niterói R$ 35 mil;
-Alvenaria com 104,00m2 - 03 dormitórios - Rua Rodolfo Gunther - R$ 15 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com I 54,50m2 - 03 dormitórios - Rua José P. Marques - R$" 40 mil;
- Alvenaria com 220,00m2 - 03 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 40,00m2 - 02 dormitórios - Rua Botuverá - R$ 16 mil;
Mista com I 20,00m2 - 03 dormitórios - Rua Arthur Poffo - R$ 13 mil;
B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte com hidra e piscina R. Manoel

Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com l80,00m2 - Rua Minas Gerais - R$ 50 mil;
- Alvenaria com 144,00m2 - 03 dormitórios + kitinetye - Rua Manoel Bittencourt - R$ 35 mil. Aceita troca por sítio;

VENDE-TERRENOS
.

Banacão - Rua João de Borba com I .568,58m2 - R$ 27 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo OI prédio em construção - R$ 60 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,1 1m2 - R$ 14 mil;
- Loteamento São Pedro com 4 I 6,00m2 - R$ 17 mil;
- Loteamento São Pedro com 4 16,00m2 - R$ 17 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;
- Rua Otaácilio Costa com 812,67m2 - R$ 6 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835,00m2 - R$ 20 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 10 mil; Estuda-se parcelamento;
Rua Silvio João Zimmennann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
Rua Frei Canízio com 81 1,58m2 - R$ 12 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
" Rod, Francisco Mastela - Fundos do Hotel - com 390,00m2 - R$ 13 mil;
- Rua Eduardo Heinig com 592,00m2 - R$ 12 mil;
- Rua Angelina Morrer, com 321,25 m2 - R$ 6 mil;
- Rua Canoinhas com 56l,00m2 - R$ 10 mil;
Poço Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,001112 - R$ 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;
- Próximo à divisa GasparlIlhota com 20.000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno com 3. 192,00m2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;
- Próximo à divisa GasparlIlhota com 22.000,00m2 - R$ 8 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - CentI\) - Gaspar - Fone: 332-1074

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



_ME_TJ_RS ----.( ESPORTE) l1-A
02 a 10/10/2000 -

Basquete deGasparclassificado para OS JASC
--_._--_._--_._---�

;1
�

Conformados de Felipão I
Os jogadores estão preparados J

para perder a companhia diária do I
técnico Luiz Felipe Scolari na Toca

"

da Raposa. Eles sabem que o

treinador está pronto para dizer sim

ao esperado convite da CBF e para;
aceitar a missão de suceder o I
desgastado Wanderley _Luxemburgo i
no comando da Seleçao Brasileira, í

Luiz Felipe já conversou com o grupo I
cruzeirense sobre o assunto e avisou i
que tudo poderá acontecer nos.
próximos dias. "Na conversa que tive

com os jogadores, falei apenas sobre

assuntos do Cruzeiro: o nosso

momento, as nossas campanhàs,
questões táticas, etc", despistou Luiz

Felipe. O técnico se esqueceu, porém,
de pedir a seus pupilos que repetissem .

o seu discurso. Alguns não

deslizaram, mas outros entregaram:
"O Luiz Felipe falou com a gente que,

por enquanto, tudo não passa de

especulação. Mas, se o convite for'

oficializado, eu vou perder um grande
treinador", resumiu o meia Jackson.

Exigências e exigências
O técnico Luiz Felipe Scolari já

fez suas exigências a Ricardo Teixeira

para assumir o comando da seleção.
Entre elas, mandar todo o grupo atual

emborá e poder dirigir tanto o time,
brasileiro como o Cruzeiro, que já
admite ver o treinador no lugar de

Wanderley Luxemburgo. Através de

um amigo de Luiz Felipe, o convite

oficial foi feito no domingo à noite.

E que foi bem recebido. Da Austrália,
Ricardo Teixeira ligou para Felipão,
que estava e�' Belo Horizonte. O

presidente da CBF perguntou gostaria
de treinar a seleção. A resposta:
"Quem não gostaria?" "E quais as suas

exigências?" "Em primeiro lugar",
respondeu o técnico. "Teria de ser

feita uma limpeza: seria preciso botar

na rua do segurança à lavadeira. Outra

coisa: seria melhor que se voltasse ao

método antigo, com o treinador não

sendo mais exclusivo da seleção".

Depois de vários anos afastado, o

basquetebol gasparense está

novamente nos Jogos Abertos de SC.

A equipe que já obteve boas

colocações nesta competição estava

desativada a bastante tempo, em

função das atenções do Gasparense
ECNerdeValelFME,estarem direcio

nadas ao trabalho de base.

Graças ao empenho do presidente
da APAB - Associação de Pais e

Amigos do Basquete, João Carlos

Schmitt, o Dando, e do presidente da

PME de Gaspar, Jan Paulo Weickert,
somando a união de um grupo de

atletas amantes deste esporte, foi

possível a participação nos Jogos
Regionais de Timbó, onde a equipe
esteve durante esta semana disputando
sua classificação. O resultado foi

melhor do que o esperado.
Além da classificação a

equipe foi campeã da

competição diante de

Pomerode, Balneário

Camboriú e Indaial.
Nossa equipe entrou

em quadra sob o coman

do de Dando e Darci, com
os seguintes atletas:

Duda, Ciro, Zenga, Ro
naldinho, Serjão, Jack,
Klauss, Fernandão e

Arildo.

Agora o time poderá ser reforçado
para os JASC, commais alguns atletas
que não puderam' estar presentes em

Timbó, além de poder também

convocar atletas das equipes
desclassificadas.

Resultados:

Gaspar 81 X 24 Indaial

Gaspar 43 X 53 Pomerode

Gaspar 71 X 44 Balneário Camboríu

Gaspar '19 x 67 Pomerode

Rodada decisiva na Taça Rio Itajaí

Rod. BR - 470 - Km 39 - Margem Esquerda - Gaspar.

Chegando a três meses -de
competição, a Taça Rio Itajaí-Açu -

Troféu Irmãos Maba - chega à reta final.
No' próximo domingo, a partir das

13h30min, no campo da Sociedade

Ferroviário, dois jogos definirão os

finalistas da competição. Entre os três

quatro times que se enfrentam nesta

segunda fase, três permanecem vivos na

briga por uma das duas vagas.
Sociedade Cruzeiro, que perdeu as

duas partidas disputadas nesta fase, está
.

fora e pega o Águia, que com um empate
garante participação na final. No outro

jogo, com horário previsto para seu

início às lSh30min, jogam Ferroviário
e Tamandaré. Embora o Ferroviário"
tenha perdido apenas um jogo durante
toda a competição e jogue frente sua

torcida, oTamandaré é o grande favorito

para carimbar a vaga. O Tamandaré

lidera, junto com o Águia, a segunda fase
com quatro pontos, enquanto o

Ferroviário tem três. Um empate
desclassifica o Ferroviário, que busca no
apoio da sua torcida, seu maior aliado.

Com certeza; neste domingo os jogos
serão marcados pelo alto nível técnico e

competitivo, pois valem vagas para a

grande final, a ser realizada em duas

partidas: uma no dia 16, outra no dia 23
de setembro, caso o tempo não interfira.

De acordo com Francisco Maba,
membro da Liga Independente de

Futebol Amador (LIFA), organizadora
do evento, até aqui os jogos têm sido
transcorridos normalmente, com poucas
reclamações sobre a àrbitragem, o

regulamento e disciplina dos atletas.
"Temos que nos orgulhar. Gaspar possui

uma competição de alto nível e temos

bons jogadores", conclui. Maba afirma

que esta segunda edição da Taçà Rio

Itajaí-Açu tem alcançado o objetivo de

promover o esporte entre os bairros do

município, além de reativar a

organização de competições.
Artilharia
Em 31 jogos disputados, a Taça Rio

Itajaí-Açu registrou 105 gols marcados,
o que dá uma média de 3,39 gols
marcados por partida. Jean Gasparinho,
meia do Ferroviãrio, lidera a corrida pela
artilharia com 09 gols. O segundo maior
artilheiro é Garnizé, do Tamandaré.

Neste domingo Garnizé e Jean

Gasparinho se enfrentam para brigar,
além da artilharia da competição, por
uma vaga na final da Taça Rio Itajaí-
Açu.

.

Fone: 332-1469

omelhor
preço, da região

Buffet completo, Espeto Corrido, Pizzas e Lanches

Segunda a sábado Buffet R$ 4,00,
Espeto Corrido R$ 7,00. 'Sobremesa grátis
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Revele seu filme
em 1 hora
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Saindo às ruas mostrando

alegria de terem eleito o

novo prefeito.
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